



Bänkli der Basellandschaftlichen Kantonalbank

Im Jahre 2015 hat die MiMo-Wandergruppe Titterten alle 150 Bänkli und vier Rastplätze, die von der Basellandschaftlichen Kantonalbank aus Anlass ihres 150jährigen Bestehens in den Gemeinden aufgestellt wurden, besucht. Über diese Wanderungen hat die Wandergruppe Routen, GPS-Daten, Routenbeschreibungen, Fotobuch, Kalender und Videos erstellt. Über diese Wanderungen hat die lokale Presse umfassend berichtet. Von vielen Personen wurden die Mitglieder der MiMo-Wandergruppe Titterten ab diesem Zeitpunkt auch als Bänkliwanderer bezeichnet. Die Routenvideos und ein Porträt über die Wandergruppe wurden durch Baselland Tourismus auf deren Homepage veröffentlicht.

Im Sommer 2021 hat die Basellandschaftliche Kantonalbank der MiMo-Wandergruppe Titterten in Anerkennung der Aktivitäten rund um die BLKB-Bänkli der MiMo-Wandergruppe Titterten ein eigenes Bänkli auf Altgängen in Titterten geschenkt. Am 2. August 2021 wurde diese Bänkli in Anwesenheit der Spender, der Wandergruppe, verschiedenen Gästen und Presse feierlich eingeweiht.

Die gemeindeeigene Schnitzposcht hat in der Ausgabe vom August 2021 den vorerwähnten Anlass wie folgt gewürdigt:

MiMo-Bänkli: Ehre für die Titterter Wandergruppe

Grosse Ehre für Hans Peter Aebischer, Paul Schweizer, Edi Degen und Jussi Tanskanen! Seit 8 Jahren sind sie fast jeden Mittwochmorgen gemeinsam unterwegs und bewandern die Nordwestschweiz. Ziele dieser MiMo-Wanderungen gab es schon viele. Nahm man am Anfang noch jede Wanderung einzeln vor, so wurde schon bald beschlossen, dass inskünftig Themen nachgewandert wird. Als erstes wurden sämtliche 150 Bänkli, welche die Basellandschaftliche Kantonalbank anlässlich ihres 150-jährigen Bestehens aufgestellt hatte, angewandert. Es folgten Grenzen-, Ruinen-, Beizen-, Gemeinde- und Rössli-Wanderungen. Die Wanderungen hat Hans Peter Aebischer mit Fotobüchern, Kalendern und einem Video dokumentiert. Zusammengezählt waren sie schon 950 Stunden unterwegs und haben dabei 4'900 km zurückgelegt. Für diese Leistung wurden die Vier jetzt von Tourismus Baselland und der Kantonalbank in einem kleinen Festakt mit einem eigenen Bänkli beschenkt. Dieses ist auf dem Altgängen, unweit links von der Tanne mit dem Adventstern, aufgestellt und bietet einen schönen Ausblick auf unser Dorf. Tourismus Baselland hat eine eigene Seite für die Wandergruppe aufgeschaltet. Wir sind gespannt was noch folgt! Der Gemeinderat gratuliert den aktiven Rentnern zu dieser Leistung und ist ihnen sehr dankbar, denn sie leisten viel ehrenamtliche Arbeiten rund um das Wandernetz und die Grillstellen.

